

Editorial

Le comité scientifique de la *Revue Recherches Africaines*, une fois de plus, présente ses excuses à ses lecteurs, amis et collaborateurs pour l'irrégularité des parutions. Cependant, s'il regrette ces difficultés de démarrage, qu'il compte surmonter grâce à la volonté et à l'énergie qui anime les animateurs de la revue, il se félicite par contre de l'intérêt suscité par les premiers numéros sur le plan international.

En effet, plus de la moitié des articles, 5 sur 9, viennent des universités africaines (Afrique de l'Ouest et Afrique centrale) dont un article en anglais. Des demandes d'abonnement nous parviennent de nombreux centres d'enseignement et de recherche. Et conformément à l'Editorial du premier numéro, *Recherches Africaines*, se veut un cadre de débats et d'échanges, non seulement sur le plan national mais aussi international. Et c'est aussi l'une des raisons pour lesquelles son comité scientifique est ouvert aux compétences continentales et intercontinentales.

Nous sommes donc ouverts à vos contributions (articles, critiques, suggestions etc.). N'hésitez pas à nous contacter.

Le présent numéro comporte 9 articles se répartissant entre la sociologie ó anthropologie, la géographie, la démographie, la psychologie, les langues et les lettres. Une fois de plus, son édition a été possible grâce au soutien financier de l'Université de Tromsø. Que Madame le recteur de cette université trouve ici l'expression de notre reconnaissance !

A cause du retard accusé par ce numéro, le prochain est déjà bouclé et paraîtra sous peu. Nous attendons donc vos articles pour le N°4 qui sera sûrement pour juin ó décembre 2004.

Le directeur de publication

Le professeur Drissa Diakité,

Doyen de la Faculté des lettres,

langues, arts et sciences Humaines